



Labocar determinará origen de fatal incendio que cobró la vida de una menor

El Ministerio Público junto a personal especializado de Carabineros investigan incendio ocurrido la tarde de este martes, que dejó a 3 personas con lesiones de gravedad y lamentablemente le costó la vida a una menor de edad, en la calle Cerro Sombrero del sector alto de Coyhaique.

“En el sector alto de Coyhaique, en la calle de Cerro Sombrero, se produjo un incendio que afectó una casa de habitación, en el cual se encontraban cuatro ocupantes en el interior, de los cuales tres de ellos resultaron con lesiones y actualmente se encuentran en el Hospital Regional de Coyhaique debido a la gravedad de las mismas y lamentablemente se constató el fallecimiento de una de ellas”, informó el fiscal local de Coyhaique, José Patricio Rivas.

Al tomar conocimiento de los hechos, el fiscal Rivas solicitó, “la concurrencia del Labocar al sitio del suceso para realizar las labores propias de la especialidad. Asimismo, ya se encontraba bomberos, quienes se encargaron en este caso de disipar las llamas y también se solicitó la concurrencia de personal SIP también de la institución de carabineros, para que se realizara el empadronamiento de testigos y la verificación de lo que es de las cámaras de seguridad”.

Desde la Fiscalía de Coyhaique se solicitó también la concurrencia del Servicio Médico Legal, para levantar el cuerpo de la menor fallecida y realizar la autopsia de rigor.